

tu búsqueda

Prevención y hábitos de vida Psicología y salud mental Problemas de salud Atención sanitaria Investigación médica

Análisis comparativos Investigaciones Entrevistas Infografías Vídeos Monográficos Artículos

## Confirman la relación entre la calvicie prematura y los problemas de próstata

*Se explica por la intervención de algunas hormonas como la dihidrotestosterona*

8 de marzo de 2012

Investigadores de la Universidad de Granada han confirmado que existe una "clara relación" entre la alopecia androgénica (la calvicie común que aparece de forma prematura) y la hiperplasia benigna prostática (HBP), un crecimiento no maligno en el tamaño de la próstata que aparece en los hombres con la edad. Ello guarda relación con algunas hormonas como la dihidrotestosterona.

Esta enfermedad se da en más del 50% de los hombres de 60 años y provoca síndrome miccional o necesidad de orinar muchas veces, según ha informado la Universidad de Granada (UGR), que alude a un artículo publicado en la revista de la Academia Americana de Dermatología, donde los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer HBP que los demás. Este artículo ganó el primer premio del 68 Congreso Anual de la citada institución americana, celebrado en Miami.

La UGR explica que la alopecia androgénica es la más frecuente de las calvicies, y se da mucho más en los hombres que en las mujeres. Tiene un componente hereditario y evoluciona progresivamente sin tratamiento. Por su parte, la hiperplasia benigna también es la enfermedad de la próstata más frecuente, y provoca un crecimiento anormal y desordenado de las glándulas que están en contacto directo con la uretra. Provoca la formación de un tumor benigno que obstruye la salida de la orina.

En este estudio participaron un total de 87 hombres. De ellos, a 45 se les había diagnosticado por el dermatólogo de alopecia androgénica, mientras que los otros 42 eran sujetos sanos considerados como control. A todos ellos se les midió el volumen prostático a través de una ecografía transrectal y el flujo urinario por flujometría urinaria. También se les realizó un estudio hormonal y el Índice Internacional de Puntuación de la función eréctil. Los resultados demostraron que existía una relación clara y directa entre los sujetos con calvicie temprana y los que padecían hiperplasia benigna prostática.

Etiquetas: [calvicie](#), [prematura](#), [problemas](#), [próstata](#), [relación](#)



Lo más...

LEÍDO RECOMENDADO COMENTADO

- Sexo en la Unión Europea: diferencia por países
- Santiago Abengochea, cirujano de vitreoretina del Centro de Oftalmología Barraquer, de Barcelona
- Nueva vacuna contra la leishmaniosis para perros
- Acumular cosas de manera obsesiva: un nuevo trastorno
- Depresión melancólica o melancolía
- El duelo por fallecimiento afecta al corazón
- Investigadores españoles descubren que un gen anticáncer combate también la obesidad
- Remedio natural para disminuir el vello
- Tapones en los oídos
- Manchas en la piel y cremas aclaradoras

